

Jahresbericht der Jugendfeuerwehr Watenbüttel - 2024

Wir blicken auf das Jahr 2024 zurück. 2024 – ein Jahr voller spannender Herausforderungen, großartiger Leistungen und unvergesslicher Erlebnisse, die uns sowohl als Gemeinschaft, als auch jeden individuell weitergebracht haben.

Wie in den Vorjahren fanden unsere Übungsdienste dienstags von 17:30 Uhr - 19:30 Uhr statt. Zusätzlich wurden Dienste aus unterschiedlichsten Gründen an anderen Wochentagen angesetzt. Während dieser Dienste wurden von jedem Mitglied durchschnittlich 101h feuerwehrtechnische Ausbildung und Wettbewerbst raining sowie 130h allgemeine Jugendarbeit geleistet. Dazu kommen noch 16 Tage für eine Bildungsmaßnahme nach Kappeln, das Bereichszeltlager West in Noer an der Ostsee sowie ein Teambuilding- Wochenende in Düsseldorf.

Unsere Jugendfeuerwehr besteht aus 30 Mitgliedern, die sich aus 14 Mädchen und 16 Jungen zusammensetzt. Geleitet wird sie von unserer Jugendfeuerwehrwartin Fabienne Kadereit und ihrem Stellvertreter Stephan Kadereit sowie fünf Betreuern.

Zu Beginn des Jahres fand die alljährliche Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Watenbüttel statt, bei der Emil Junge und Finja Kadereit als Jugendsprecher gewählt wurden, die sich unter anderem im Laufe des Jahres im Jugendforum der Stadtjugendfeuerwehr Braunschweig engagiert haben. Direkt am darauffolgenden Wochenende starteten wir beim alljährlichen Weihnachtsbaumweitwurf in Melverode und landeten auf den Plätzen fünf, neun und elf. Dabei lässt sich zusätzlich noch hervorheben, dass Max Wittlich den

1. Platz in der Einzelwertung erreichte. Zudem bekamen wir auch dieses Jahr, zum Jahresbeginn, Zuwachs aus unserer Kinderfeuerwehr. Liam Gratz und Mia Marcus wurden aus der Kinderfeuerwehr übernommen. Des Weiteren stand im Februar ein besonderer Dienst auf dem Programm. Wir bekamen Besuch vom Team der Firma Fire-BeConDA, die mit uns verschiedenste Experimente zum Thema Feuer durchführten und wir diese hautnah miterleben konnten. Außerdem stand im ersten Halbjahr wochenlang das Üben für den Stadtwettbewerb auf unserem Dienstplan. Wir übten fleißig und belohnten uns am Ende mit dem zweiten Platz auf Bereichsebene und dem siebten Platz auf Stadtebene. Darüberhinaus nahmen wir noch an örtlichen Veranstaltungen teil, wie dem Stadtputztag und Rock in den Mai.



Nachdem wir in den Sommerferien eine Woche Sommer, Sonne, Badespaß und jede Menge Abenteuer mit den Jugendfeuerwehren des Bereichs West in Noer an der Ostsee erlebten, startete das zweite Halbjahr nicht weniger spannend, als das Erste. Direkt zu Beginn

konnten wir erneut Zuwachs aus unserer Kinderfeuerwehr begrüßen. Laura Kurtz, Emma Hachmeister, Jonas Fischer und Tilda Pauli wurden aus der Kinderfeuerwehr übernommen. Zudem nahmen wir mit zwei Gruppen am dritten Braunschweiger Pullingevent im BraWo Park teil, bevor in der darauffolgenden Woche das große Jubiläum, anlässlich des 50. Geburtstag, der Stadtjugendfeuerwehr Braunschweig stattfand. Gefeiert wurde mit einem Stadtorientierungsmarsch



durch die Innenstadt von Braunschweig, der sein Ziel im Kennelbad fand, wo anschließend tolle Aktivitäten die Feier abrundeten. Wir trotzten jeglicher Wettergewalt an diesem Sommertag und belegten am Ende, des sehr gelungenen Jubiläums, den vierten Platz.

Zum Ende des Jahres stand noch ein weiteres besonderes Ereignis für einen Großteil der Jugendlichen an. Es galt die Jugendflamme Stufe 1 und 2 zu absolvieren. Alle meisterten die Anforderungen mit Bravour, sodass zehn neue Jugendflamme 1 und vier Jugendflamme 2 an die Jugendlichen verliehen werden konnten. Darüberhinaus führten wir noch eine 24h Praxisnahe Ausbildung durch, begleiteten den Lampionumzug in Watenbüttel und luden zu einem Türchen des Lebendigen Adventskalenders in das Feuerwehrhaus ein.



Neben den feuerwehrtechnischen Diensten und dem Wettbewerbstraining standen auch diverse andere abwechslungsreiche Aktivitäten wie das gemeinsame gesunde Kochen im Feuerwehrhaus, ein Quizabend oder der Besuch des THWs in Braunschweig auf dem Dienstplan. Außerdem besuchten wir ein Handballspiel des MTV Braunschweigs und ein Heimspiel von Eintracht Braunschweig.

Zu guter Letzt wollen wir uns bei allen bedanken, die uns, egal in welcher Form, im letzten Jahr tatkräftig unterstützt haben!

Wir freuen uns unglaublich auf unser Jubiläumsjahr 2025!



Fabienne Kadereit
-Jugendfeuerwehrwartin-